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連合青森東青地域協議会は、11 月 5 日（金）ハートピアローフクにて第３3 回定期総会を開催した。新型コロナウイルス感染症防止

のため、昨年に引き続き、開催時間を短縮したことに加え、構成組織のご理解のもと複数名の代議員を派遣している組織には委任対応と

し、出席代議員を調整したうえでの開催となった。 

主催者挨拶に立った佐藤議長は、新型コロナウイルスという未曾有の出来事に際し、私たちを取り巻く様々な多くのことが変化し、地

協における活動も例外ではなく、組合員の安全を第一に考え、開催内容に応じて、規模縮小・延期、そして中止と平時の活動を大幅に見

直ししてきたと活動を振り返り、ワクチン接種や治療薬の開発・定着するまでは、今後も感染リスクの存在を前提にウイルスとの共存を

図り、組合員の安全を第一に考えたうえで活動を進めていかなくてはならないと力強く語った。 

続いて、会場に駆けつけた来賓から挨拶を受けた後、「2021 年度一般活動経過報告・会計報告・会計監査報告」、「2022 年度運動方針

(案)」「2021 年度繰越金の処理について(案)」「2022 年度予算(案)」「第 19 期役員の選出(案)」の採択が行われ、新役員を代表した挨

拶では、加藤議長が「産別・単組での経験を活かし、新方針に一丸となって取り組んで行きたい」と決意を述べた。 

大会最後には、「すべての働く仲間とつながり、運動と政策を広く社会に発信し、共感と参加・行動の好循環をめざし活動を進めてい

く」とした総会アピール(案)を採択し、加藤議長の音頭でガンバロー三唱を行い、成功裡に終了しました。 
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『 連合青森東青地協第３3 回定期総会を開催！！ 』 
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佐藤議長（右上）、連合青森 塩谷会長（左上）、青森市 

 小野寺市長（右下）、立民県連 田名部共同代表（中央下）、

青森県民社協会 竹山事務局長（左下） 

 

 



【大会スナップ写真】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回の総会をもって退任した前議長の佐藤良浩さん（自治労）、前事務局長の大澤祥宏さん（電力総連）、前幹

事の佐々木壮人さん（自治労）、中村勝哉さん（フード連合）、前会計監査の河野康太さん（労済労連）、これま

での間、大変お世話になりました。特に、前議長の佐藤さんは 2010 年より 11 年、前幹事の中村さんは 2002

年より 19 年に亘り地協活動を牽引していただきました。そのご恩に対し、総会の中において、加藤議長より感

謝状と記念品を贈呈しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      連合青森東青地域協議会 

      〒030-0802 

       青森市本町 3 丁目 3-11 

        青森県労働福祉会館内 

TEL：017-735-0554 

E-mail:tosei@aomori.jtuc-rengo.jp 

      

総会アピール提案 

女性・武井委員長 

加藤議長による 

ガンバロー三唱 

選挙管理委員長 

坂井代議員（運輸労連） 総会議長 

森代議員（自治労） 

資格審査・議事運営委員長 

佐藤幹事（運輸労連） 


